
              
 

COMMUNIQUÉ DE PRESSE - 20/05/2024 

 

 

 

DEVENIR DE LA PATINOIRE DE BOULOGNE 

LA FFSG ET LA FFHG SONT PRETES A TRAVAILLER AVEC LA MAIRIE POUR 

TROUVER DES SOLUTIONS DE PRESERVATION 

Les fédérations de hockey sur glace et des sports de glace appellent le Maire de Boulogne Billancourt 

à sursoir à son projet de fermer sa patinoire et proposent leur aide pour explorer toutes les solutions 

possibles pour maintenir et revitaliser cet équipement sportif qui bénéficie à quelques 1200 licenciés 

des sports de glace et du hockey mais aussi à tous les pratiquants loisirs de la ville.  

Cette patinoire est plus qu’un équipement sportif, c’est un centre vibrant d’activité sociale : les séances 

publiques y sont particulièrement fréquentées. Environ 65000 personnes y chaussent les patins chaque 

année pour des moments de plaisir en famille et entre amis. C’est aussi le lieu de développement de 

compétence sportive pour tous les scolaires qui s’y rendent. Les patinoires ont toujours été des lieux 

de sorties accessibles à tous. La fermeture de cette infrastructure soulève des inquiétudes sérieuses 

quant aux répercussions sur les jeunes et la continuité des sports de glace à Boulogne.  

Alors que la France candidate pour les jeux olympiques d’hiver de 2030 et le Mondial de Hockey sur 

Glace 2028, les sports de glace n’ont jamais connu autant de succès. Le nombre des licences 

augmentent significativement dans les deux fédérations, et une hausse de la fréquentation des séances 

publiques est constatée dans la plupart des patinoires en France.  

« Nous comprenons la nécessité de rénovation de l’infrastructure et souhaitons collaborer aux 

réflexions sur le sujet pour ne pas arriver à cette décision définitive au terrible impact sur la 

communauté », a déclaré Pierre-Yves GERBEAU, Président de la FFHG 

« Cette annonce a créé une vive émotion dans la communauté des sports de glace… et elle se mobilise 

via des pétitions qui témoignent de sa volonté d’engagement pour sauver cette infrastructure. Nous 

soutenons cet élan et avons demandé une réunion urgente à Monsieur le Maire », a ajouté Gwenaëlle 

NOURY, Présidente de la FFSG 

Des solutions sont possibles. L’avenir des patinoires n’est pas la fermeture. Il pourrait être même 

vertueux. D’autres municipalités ont mené des rénovations avec succès comme Poitiers ou Amiens. Les 

prochaines patinoires à voir le jour, comme celle de Chamonix, visent la neutralité carbone et 

énergétique. 

Grâce à la mobilisation de tous, un premier échange constructif a eu lieu entre les clubs et Monsieur le 

Maire de Boulogne-Billancourt. Deux réunions sont prévues la semaine prochaine pour aborder les 

aspects financiers et techniques de ce dossier crucial. Dans ce contexte, une décision au prochain 

conseil municipal serait trop précipitée et il apparait plus que raisonnable de laisser le temps nécessaire 

à la recherche de solutions pérennes et concertées avec les clubs pour maintenir cette infrastructure 

essentielle à la pratique de nos sports. 
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